

2020年 「心の扉を開いたら」 琉球新報

2020	1月16日	症状の違いに驚き	平良 安子
	2月15日	共生社会の一歩へ	又吉 朝子
	5月30日	制度見直しの危機感	長堂 嘉賢
	8月29日	友の会で仲間と情報共有	平良 弘充
	10月31日	日々の症状正しく医師に	仲嶺 勝枝
2021	1月30日	仲間、家族、地域の支えに感謝	小濱 京子

.....

.....

.....

.....

.....

心の扉を

全国パーキンソン病友の会県支部 平良 安子

患者会・福祉団体便り

2020年1月

主人がパーキンソン病と診断されたのは、2016年12月でした。その2ヶ月前が3年前が、体の腰痛や気分の落込み、体と心の変調があり、心配で見ても「うつだ」と何だかわからずやもやした気持ちでした。神経内科を受診して一年余りも「大丈夫ですか」と心地しながら、日々スキンシップ検査を受けた結果しました。

主人が相談である所せながら、だれかと繋がる「週刊レキオ」にパーキンソン病友の会や資金が那覇市保健所で開催される事を知り、早速2人で参加しました。会場に入ると皆さんが笑顔で迎え「おひいき」と胸を捶めてくれて、心が救われました。患者団体なので、会員や運営者でも何の支障もなく関わる人は少なく、会員登録が済み張り切る姿を見て、私でいるのを感じたり、おれはとも思いました。患者が心配を抱き、友の会運営を一緒にやりたくても体が動かないなどとお困りの方

主人がパーキンソン病と診断されたのは、2016年12月でした。その2ヶ月前が3年前が、体の腰痛や気分の落込み、体と心の変調があり、心配で見ても「うつだ」と何だかわからずやもやした気持ちでした。神経内科を受診して一年余りも「大丈夫ですか」と心地しながら、日々スキンシップ検査を受けた結果しました。

心の扉を開くことを叶えてくれたのが、那覇市保健所で開催される「週刊レキオ」の原稿募集でした。そこで那覇市長の仕事量の多さを報道しました。認知症や交通事故等の問題の発生、本部議題や会員登録の準備、会報誌「みのり」の原稿募集、助成金の申請、報道の記事なども大変だと感じましたが、それでも大変だと感じました。

友の会を存続していくためにも、運営活動を拡大してくださる人を募集しています。ご協力をお待ちしております。

心の扉を

連載企画
毎週木曜日

全国パーキンソン病友の会県支部 又吉 朝子

連載企画
毎週木曜日

定額的に毎週第3週にパート
キッキン病友の会の原稿を掲
載して毎回入りました。会員の皆が毎回原稿をいた
だいて、いろいろな症状や対
処法など、それが歩いて得た
られた道のりを改めて知る
機会を得て、そしてたくさん
の情報も共有することができ
ました。

私にとっても、友の会とい
つても大きな財産になりました。
悩んでいた人が記事を目に
にして連絡をください、「誰
もが罹る可能性があり、『誰
人ではないんだ』と感じてく
れました。交流会や新年会など
に参加し、仲間ができる明
るくなつたらう機会を見つ
れしく思いました。

パーキンソン病は、歩みが
らい、筋肉痙攣などの症
状があり、身体的な症状だけ
で歩きが痛く、おなかの筋肉
つり、頭が痛く、しづれ
がちの病気。

パーキンソン病友の会に参

わって15年余り、当事者や家
族の人から話をうかがい、こ
の病気の難しさ、厳しさを改
めて感じてきました。薬の種類
も多く新薬も出ています。
使用しても順番に合わない時
があります。薬を飲め
たからといって簡単なもので
あります。

支部長である夫が昨年の四
月から六月、県外の病院に入
院しました。パーキンソン病
になつて7年。だんだんと声
が小さくなり、むせむせも出
で始めました。のぶふる様
の筋肉を四肢に入院しました
が、環境の変化と服用する薬
の調整で苦しかったのです。

沖縄に帰つて初めて再度薬の
調整を行つて薬を始めたのが
始まりました。日々の運動は大き
く変わりました。同じように
薬を飲んででも重ひない時間が
あり、一日一日なじむ口も
あります。

自転車に乗つて辺野古して
途中で動けなくなり、人の手
を借りる必要があります。前
回までは行動するのよりも他の人
に迷惑をかけるのよりもあります
が、共生社会の一員になる
ことが題です。日常生活や
社会参加のすべてで「あなたの
おもひの自分のこと」を田して
出前したこと話してしまいます。進
行する病ではありませんが、緩
やかな運動もあつたと願
っております。

2020年 5月 30日

琉球新報

2020/5/30

心の扉を

懇親会・福祉団体便り

全国パーキンソン病友の会県支部 長堂 嘉賢

「パーキンソン病」。その病名を知ったのは16年前です。私が19歳の時でした。2歳年下の弟がパーキンソン病にかかりていると聞いたからです。当時どんな病気なのか全く分からませんでした。弟は10年くらい前までは病院に通院してリハビリを受けっていました。早朝と夕方に2時間程度ウォーキングして筋張力の低下を防止するため頑張っていました。しかし体が思うように動かず長時間、同じ状態でいたため、手や足に大きな水ぶくれのよくなものができたり、食べ物がうまく飲み込めずに喉に詰まるせたりし、何度も寝転んで病院に運ばれるようになりました。

そのため栄養分を直接管へ補給する胃ろうの造設が行われ、療養病棟のある病院へ入院することになりました。入院後は肺に腫瘍が見つかり手術で無事摘出することができました。それに治療中に嚥下は嚥嚥を吸引するための管を喉に入出す話すことができませんでしたが、表情は落ち着いていました。

「パーキンソン病」。その病名を知ったのは16年前です。私が19歳の時でした。2歳年下の弟がパーキンソン病にかかりていると聞いたからです。当時どんな病気なのか全く分からませんでした。弟は10年くらい前までは病院に通院してリハビリを受けていました。早朝と夕方に2時間程度ウォーキングして筋張力の低下を防止するため頑張っていました。しかし体が思うように動かず長時間、同じ状態でいたため、手や足に大きな水ぶくれのよくなものができたり、食べ物がうまく飲み込めずに喉に詰まるせたりし、何度も寝転んで病院に運ばれるようになりました。

そのため栄養分を直接管へ補給する胃ろうの造設が行われ、療養病棟のある病院へ入院することになりました。東京での国際講習活動も今度きました。それに治療中に嚥下は嚥嚥を吸引するための管を喉に入出す話すことができませんでしたが、表情は落ち着いていました。この中で、パーキンソン病友の会へ出でました。2年前から事務所番号を取扱い始めたが、弟が同年代の人たちと「負けないで頑張つう。絶対良くなる時が来る。諦めないでおこう」と何度も声掛けし合いました。会員も同様受けました。になり、たゞさんへも田舎う機会を得る「わざ」、パーキンソン病の症状が個人個人違うことが分かつてきました。今、パーキンソン病の治療として、iPS細胞移植、遺伝子治療、新薬などの開発が続けています。私の弟はじめ、パーキンソン病の患者が安心して病気の診察やリハビリ、服薬の治療を受けられるのも、パーキンソン病が国の指定難病で医療費補助を受けられるからです。

しかし2015年1月に「新難病医療費補助制度」がスタートして2年たった今、厚生労働省の難病対策委員会で見直しが検討されています。パーキンソン病が指定難病から外される危機にあります。東京での国際講習活動も今度きました。それに治療中に嚥下は嚥嚥を吸引するための管を喉に入出す話すことができませんでしたが、表情は落ち着いていました。この中で、パーキンソン病友の会へ出でました。2年前から事務所番号を取扱い始めたが、弟が同年代の人たちと「負けないで頑張つう。絶対良くなる時が来る。諦めないでおこう」と何度も声掛けし合いました。会員も同様受けました。なり、たゞさんへも田舎う機会を得る「わざ」、パーキンソン病の症状が個人個人違うことが分かつてきました。今、パーキンソン病の治療として、iPS細胞移植、遺伝子治療、新薬などの開発が続けています。私の弟はじめ、パーキンソン病の患者が安心して病気の診察やリハビリ、服薬の治療を受けられるのも、パーキンソン病が国の指定難病で医療費補助を受けられるからです。

全国パーキンソン病友の会県支部 平良 弘充

8/2

心の扉を

患者会・福祉団体便り

私はハーリンソン病と確認。告知まで3年という時間をおきました。2016年11月のことで、これだけ時間と手術を要した理由は、11年ぶり、心臓ペースメーカーの装着手術を受けていたためです。

は、世界的なホクシン・チャ
ンピボン・モハメド・アッテ
ファンでしたので病状を知り
てしました。實際の症状は頭
体の震えの病と聞いていた
ら、心配でもありますんでし
た。

最初の症状は足が11.口もの重りを着けてくる。ついで腰も重くなり、整形外科に行ったら脊椎管狭窄症と診断され、そこで精密検査を受けるといの症状を否定されました。同時に腹痛、便秘に悩まされ、日常生活が送れなく困りました。そこで、精神状態で心療内科を受診しました。動悸もひじらなくなり、国立病院を紹介され、や字も小さくしか書けなくなったり、ここでパーキンソン病と診断されました。

友の会で仲間と情報共有

昨年京都大学で我々の仲間10人がIPS細胞による治療に参加し順調です。今や難病ではなく完治する期待は大きいです。リハビリで私がびっくりしたのはカラオケや卓球、あることです。不思議でした。それぞれの趣味や生きがいを見つけ、日常の生活に張りを持つて頑張っている姿に安心と救いがありました。友の会に入る前は大変不安でした。友の会の方に相談して立ち直つたことが何度あつたことか。仲間と情報交換したり、共通の話題で会話をしたりして楽しんでいます。最後に、友の会は役員と協力者で運営しています。会長と事務局長が無私の心でやっていますが、仕事量が多いので、ボランティアなど仲間が来てくれば大きいなる喜びです。

私の場合は便秘、睡眠障害、下半身特に両足が重い状態です。また、自律神経の病なので精神的に不安定、鬱火、腹痛など症状が多岐にわたり、パークinson病が難病と言われるやうんだと思います。現状は有効な治療法がないので、高い治療費とりハビリで進行を抑えます。少し前まで、発症して5年で症状が悪化、10年で寝たきりと雪われていました。しかし、今は治療薬の開発のスピードが速く仲間に悲壮感はありません。

2020年 10月 31日

琉球新報

心の扉を

鹿児島・福岡・沖縄

全国パーキンソン病友の会県支部 仲嶺、勝枝

パーキンソン病と診断されたのは2010年暮れのことでした。7年前との差がつらくなっています。体の不調を感じ、パーキンソンを使いつぶやく「シーハンク」を始めると強制しながらも始めた今度は舞まいはり・筋筋り・ハンドサージでの治療を始めたところ、左肩から腰先まで走る筋肉がなじみが度々起きるようになりました。漢方医の紹介で神経内科を受診。最初、パーキンソン専門医とのことでしょたが、半年をかけて検査を受け、パーキンソン病と診断がつき、投薬治療を始め、効果的で体の震えも取れました。しかし体の動きがぐぐぐぐに遅れ込む感じがして、18年2月になり、「左脚を歩かせてみてもいい」との提案があり、変えて歩いたのが軽やかで歩けなくなってしまった。19年1月、医療認定申請を提出し、会員登録の企画部長のY君からお気遣いの連絡のY君をもとに知ったところ、友の会に入会しました。直ぐ、わがパーキンソン病、最新治療「ラバゴン」がうれしかった。

ついでに症状を詳しく話をまじめた。「藤を察して後なり悪化した」「レントゲンを理解したりもしない、藤を元に戻してもらいたい」といった。現在は体調も悪く、藤事や通勤、リバビリを兼ねての太極拳は友人たちは廻せられながら続けており、近々実施予定の検定の申し込みもある旨話せました。

今年の4月、事務局の又吉のとも電話で話した時、最初に会った時と声の張りや、筋肉の緊張度など藤が太極拳を観て、「あの動きがいい」と笑ってお手入れを教わらせて貰ってから、毎日お手入れをしていました。その後、又吉又吉先生が太極拳を観て来て、「あの動きがいい」と笑ってお手入れを教わらせて貰ってから、毎日お手入れをしていました。この病気がいつかへんかずかずと隠れていましたが、大変なことだと加えてパーキンソンの取れた余韻がかかる。この病気がいつかへんかずかずと隠れていましたが、大変なことだとおもふ。生きておしゃべりを大切に、人生をもうと豊かな暮らしめたいと願っています。

2021年 / 月 30 日

琉球新報

全国パーキンソン病友の会支部 小濱 京子

2021.1.30

心の扉を開けたら

患者会・福祉団体便り

私がパーキンソン病を発症したのは40歳の頃。病歴も25年を超過しました。始めは、喉の詰まりがあって飲み込むのがつらくて、豆腐やプリンなど柔らかいものしか頂けませんでした。右手も震えが出てだるく、力が入らなくなり、字も書きにくくなりました。そのボールペンと鉛筆をつかひつがえしていました。その後から、足も可も歩るがまま感じでした。

病院を5カ所回り、P脳神経外科の先生に「パーキンソン病だね」と言われた時は何が何だか分からず、書店に駆け込んで調べてみると、「難病」と書かれていました。ショックで、車もどのように運転して帰ったのが分かりません。子育て(4人)、仕事、家事と一生懸命走り抜けてきました。子供たちの入学式や卒業式等々、手がふるえ、足も可も歩けながら出席しました。周囲の人が気にかかりながら、病歴15年目であるから、生活に支障を来すようになり、京都のU病院に入院する事になります。そこで、事務局長の又吉朝子さんと初めて会いました。

た。不安で精神的に参つていった私を朝子さんは、母のようにハグしてくれました。あまりのうれしさに涙があふれると同時に、張り詰めていた心がほぐけていきました。

支部長の又吉忠常さんも同じ病院に入院しておりましたので、一緒にハビリを頑張りました。帰沖してすぐ、友の会に入会しました。あの時、友の会の方が8人入院しており、皆で励まし合い乗り越える事ができました。同じ仲間の力は大きい! 又吉支部長

夫妻を始め、長山安子さん、山入端米子さん、北部ブロックの皆さんにも大変感謝しております。2014年の元旦から、中部に住んでいた娘たちもそろい、家族皆で書き初めを始めました。リハビリも頑張つていつまでも続けていきたいと思います。

孫たちからも元気をもらいます。私が薬を飲もうとするとき5歳の孫がすつ飛んで来て、袋から出してくれます。ジスキネジアが始まると袋も開けにくく、首も摆れます。「迷っちやんなぜ? 首を振るの」って聞いてきます。「首が痛いから体操しているんだよ」と話します。私を支えてくれる家族、地域の皆様への感謝の気持ちでいっぱいです。病気と闘つていくのはつらいので、何とか仲良く過ごしていただけます。

仲間、家族、地域の支えに感謝